



HOME » ACTUALIDAD

Información contra el miedo a donar médula



16

La ONT y la Fundación Mutua Madrileña ponen en marcha una campaña conjunta de concienciación

6

09/02/2015 12:14 h.

imprimir

ONT Donación Trasplante Médula Campaña Leucemia

Redacción. Madrid

Casos como el del pequeño Mateo y otros similares han hecho que la donación de médula haya dejado de ser, prácticamente, una extraña para la sociedad. Sin embargo, el desconocimiento en torno a sus características o a cómo y dónde podemos llevarlo a cabo sigue siendo elevado. Acabar con esta situación es el objetivo que la Organización Nacional de Trasplantes (ONT) y la Fundación Mutua Madrileña se han propuesto con una campaña de concienciación que esperan hacer llegar a cerca de dos millones de ciudadanos.

La campaña, bautizada como 'Dona médula, regala vida', sigue la línea de las realizadas por la ONT con anterioridad. A través de una serie de carteles y trípticos informativos que se distribuirán por las oficinas de Mutua Madrileña, se pretende animar a los ciudadanos a conocer los requisitos para ser donante además de su significado y un listado con los centros de referencia autonómicos.

Asimismo, se podrá acceder a información on-line a través de un código QR o vía web. También en el entorno digital participará Mutua Madrileña, difundiendo la campaña tanto en las diferentes web del grupo como en las redes sociales, además de en la revista corporativa de la entidad, 'La Mutua'.

Objetivo: 200.000 donantes en 2016

Esta iniciativa forma parte del Plan Nacional de Médula Ósea creado por la ONT

OTRAS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN



Google se adelanta a la gripe gracias a tus clicks



Selfies y carmín contra el cáncer femenino



Hoy hay los mismos casos de VIH que hace 25 años

OPINIÓN

Felicidad, morir, beber

El Compromiso Ablitas crece en cantidad y en calidad

Urgencias saturadas y pacientes impacientes

Antonio Orozco

Donar médula no es peligroso

en 2013
centrada
ciudadana
término



¿Quiere recibir EsTuSanidad en su
correo de forma gratuita?

has. Esta estrategia,
de sensibilización
de 200.000 donantes, al

Al comienzo del año había registrados un total de 170.000 donantes de médula, de los cuales más de 33.000 se sumaron en 2014. De esta manera se ha conseguido superar en un 34 por ciento el objetivo marcado para dicho año, establecido en 25.000, para la lucha contra enfermedades como leucemia aguda, linfoma y mieloma múltiple, de las que se realizan en torno a 14.000 diagnósticos al año.

INFORMACIÓN RELACIONADA

Los pacientes bendicen el modelo de trasplantes (16/01/2015)

COMENTE ESTA INFORMACIÓN

estusanidad.com invita a todos sus lectores a participar en la conversación relacionada con sus informaciones. Se ruega a los autores de los comentarios ser concisos, ceñirse al asunto propuesto y respetar unos límites lógicos de respeto, buenas formas y educación. La redacción de la web validará los comentarios propuestos y se reserva el derecho a omitir aquellos que no sigan estas normas.

HAZ LA SUMA: 19+2=



es
tusanidad

Porque la política influye en tu salud

HOME

ACTUALIDAD

PACIENTES

AVANCES

FARMACIA

OPINION

 **FACEBOOK**

 **TWITTER**

 **GOOGLE +**

 **YOUTUBE**

Una publicación de **Sanitaria**^{dos mil}

Francisco Silvela 44, 28028 Madrid

© Copyright 2015

Publicidad | Contacto | Aviso legal
Conforme con: XHTML 1.0, CSS 2.1

agencia interactiva **iberpixel**